

# Actualités des publications 2014

## Monnaies du Haut Moyen Age

**Vincent ACHÉRÉ et Ludovic TROMMENSCHLAGER**, Un nouveau type du denier au pentalpha : une imitation découverte à Chartres, *Cahiers numismatiques*, n° 201, septembre 2014, p. 39-42.

**Philippe COSSETTINI**, La Provence marseillaise sous la domination du patrice Ansedert (Austrebert), *Cahiers numismatiques*, 202, décembre 2014, p. 43-47.

**Carolina DOMENECH BELDA**, Moneda y espacios de poder en el reino visigodo. Los tremises de El Tolmo de Minateda (Hellín, Albacete), *Arqueologia y territorio medieval*, 21, Universidad Dejeán 2014, p. 9-37. >>En ligne.

**Jean-Luc GENEVRIER et Philippe SCHIESSER**, Un denier mérovingien inédit trouvé près d'Issoire, *Cahiers numismatiques*, n° 199, mars 2014, p. 37-38.

**Marc PARVÉRIE**, Le point sur les deniers mérovingiens attribués à Uzerche, *Travaux d'Archéologie limousine*, Tome 34, 2014, pp.179-184. >>En ligne.

**Alessia ROVELLI**, En marge de quelques émissions d'Odoacre et de Baduila. Variantes et activités monétaire en Italie entre le Ve et le VIe siècle, *Bulletin de la Société française de Numismatique*, février 2014, p. 37-45.

**Philippe SCHIESSER et Éric VANDENBOSSCHE**, Cinq *argentei* inédits des Ve et VIe siècles dont un au nom de Jovin (411-413), un d'Arles et un de Marseille, *Cahiers numismatiques*, n° 199, mars 2014, p. 27-35.

**Philippe SCHIESSER et Éric VANDENBOSSCHE**, Un petit trésor de deux monnaies de Clodomir (511-524) (ou Clovis (481-511) ?), *Cahiers numismatiques*, n° 201, septembre 2014, p. 43-46.